

PRESSEMITTEILUNG

UNTERNEHMEN



Dezember 2024

Stolze 2.200 Betriebsjahre

Ein Fest der langjährigen Treue und des gemeinsamen Erfolgs

- **Für MAHA war 2024 ein regelrechtes Jubeljahr. Denn mit Freude und Stolz gratulierte das Unternehmen 108 Jubilaren zu insgesamt 2.200 Jahren Treue.**

Haldenwang, 10. Dezember 2024. Besonders herausragend ist die Tatsache, dass wir Mitarbeiter mit unterschiedlichsten Betriebszugehörigkeiten ehren durften. So haben wir 27 Mitarbeiter für fünf Jahre Treue, neun für zehn Jahre, acht für 15 Jahre, drei für 20 Jahre, 28 für 25 Jahre, 14 für 30 Jahre, 17 für 35 Jahre und sogar zwei Mitarbeiter für stolze 40 Jahre Betriebszugehörigkeit geehrt. Die Jubiläumsfeier, zu welcher jeder Jubilar von der Geschäftsführung eingeladen wurde, bot dafür den geeigneten festlichen Rahmen.

„Jede und jeder von euch hat maßgeblich zu dem Erfolg unseres Unternehmens beigetragen. Euer Engagement und eure Loyalität sind unbezahlbar“, hob unsere Geschäftsführung in ihrer Ansprache hervor. Diese Worte drücken nicht nur Dankbarkeit aus, sondern sind auch ein Zeichen dafür, wie wichtig jeder Einzelne für die Gemeinschaft ist. Nach einigen persönlichen Worten für die Jubilare und Übergabe der Urkunde hatten die Jubilare in ungezwungener Atmosphäre und mit leckerer Bewirtung durch unser Betriebsrestaurant die Gelegenheit, alte Geschichten und Anekdoten aufzufrischen. Diese Erfahrungen und Erinnerungen jedes Einzelnen lassen uns daran denken, wie viel wir in den letzten Jahren und Jahrzehnten gemeinsam erreicht haben und welche Herausforderungen wir als Team erfolgreich gemeistert haben.

„Wir sind stolz darauf, eine so engagierte Gemeinschaft von Mitarbeitern zu haben. Ihr Einsatz ist die Grundlage für unseren gemeinsamen Erfolg“, hob Geschäftsführer Peter Geigle hervor.

In einer Zeit des ständigen Wandels und der Digitalisierung ist es besonders wertvoll, Mitarbeiter zu haben, die über Jahre hinweg ihr Wissen und ihre Erfahrungen einbringen. Die Verbindung zwischen den langjährigen Mitarbeitern und den neuen Kolleginnen und Kollegen ist von unschätzbarem Wert. Sie sind nicht nur Träger der Tradition, sondern auch Mentoren und Vorbilder für die kommende Generation.

Ein herzlicher Dank geht an alle Jubilare. Euer unermüdlicher Einsatz und eure Loyalität machen unser Unternehmen einzigartig. Wir freuen uns auf viele weitere gemeinsame Jahre voller Erfolg und Freude!

PRESSEMITTEILUNG

UNTERNEHMEN



MAHA im Überblick:

Die MAHA Group ist einer der weltweit führenden Hersteller von Fahrzeugprüf- und Hebetechnik. Als international ausgerichtetes Unternehmen betreibt MAHA zwei Produktionsstandorte, einen in Deutschland und einen weiteren in den USA, sowie ein globales Vertriebs- und Servicenetzwerk in über 150 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 150 Mio. EUR.

Kontakt:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG

Marketing, Telefon +49 8374 585-0, E-Mail marketing@maha.de

Weitere Informationen von MAHA sind im Internet verfügbar:

<https://www.maha.de/de/news> und www.maha.de